



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Autos autónomos para enfrentar pandemia

Con la mitad de la población del mundo en cuarentena por el COVID-19, los vehículos autónomos han comenzado a ser muy útiles. En estas últimas semanas, hospitales y organizaciones civiles, que apoyan a poblaciones vulnerables, lanzaron programas piloto que aprovechan este tipo de tecnología para el traslado de suministros. Es un adelanto de lo que podría ser el futuro.

México, E.U y Canadá calientan motores para la reapertura del T-MEC en materia automotriz

La Secretaría de Economía informó en días pasados, que México y sus socios comerciales de Norteamérica acordaron reabrir el T-MEC el primero de julio, con primordial énfasis en la protección de la salud de los trabajadores, por lo que se vigilará que la reapertura sea ordenada y gradual.

Fórmula 1 reanudará temporada en julio próximo

De acuerdo con Chase Carey, CEO de la Formula 1, la temporada 2020 que se vio afectada desde el inicio por la pandemia, ya tiene un calendario provisional que arrancararía el próximo 5 de julio.

Este calendario podría albergar entre 15 y 18 carreras hasta la fecha, e iniciaría justo con el Gran Premio de Austria.

Volvo lanzará la SUV XC20 para competir con Audi

La firma sueca, perteneciente al grupo Geely, prepara una nueva plataforma para una SUV compacta que competiría con la Q2 de Audi. Se espera que Volvo lance varios productos el año que viene, como parte de la renovación de portafolio, hoy muy necesaria.

TALLERES Y REFACCIONARIAS

Talleres y refaccionarias esenciales durante la Emergencia Sanitaria

Según información emitida por la Asociación Nacional de Representantes, Importadores y Distribuidores de Refacciones y Accesorios para Automóviles, ARIDRA, en voz de su presidente Antonio López Díaz, el secretario de Comunicaciones y Transportes, Javier Jiménez Espríu, autorizó que **«los servicios de mantenimiento de la flota vehicular, proveeduría de refacciones y servicios conexos, vinculadas con la cadena de servicios de transporte de personas y carga, sean de las actividades que se consideran esenciales»**.

Roshfrans ofrece asesoría legal en caso de que quieran cerrar tu taller

Roshfrans ofrece a talleres mecánicos y refaccionarias, asesoría legal en caso de recibir avisos de cierre por parte de las autoridades municipales, estatales o federales. Si recibes algún tipo de notificación, coméntasela a tu Ejecutivo de Ventas, para que el Departamento Legal de Roshfrans te asesore.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

INFORMACIÓN GENERAL COVID-19

La Universidad de Oxford, Inglaterra, anunció que su vacuna contra el coronavirus funcionó exitosamente en monos

Se trata de un nuevo resultado positivo para los científicos del Instituto Jenner de la prestigiosa casa de estudios, que ya ha comenzado en paralelo una nueva etapa de pruebas en humanos. De probar efectiva en esta etapa y obtener una aprobación de emergencia, las primeras millones de dosis de la vacuna podrían estar listas en septiembre.

López-Gatell: el 48% de las personas con síntomas de coronavirus han resultado positivas y el porcentaje aumentará

El subsecretario de Salud destacó el pasado lunes que el 48% de las personas con los síntomas relacionados al COVID-19 han resultado positivos al virus. "Este porcentaje aumentará por la naturaleza de la pandemia".

Asimismo, informó que en la Ciudad de México el 50% de la ocupación hospitalaria está siendo utilizada para atender a personas por complicaciones respiratorias producto del COVID-19

Pachuca, Hidalgo

Clausuran comercios por COVID-19

La alcaldesa Yolanda Tellería Beltrán, explicó que esta medida se desarrolla en tanto dura la contingencia sanitaria, por lo que pidió a la ciudadanía mantenerse en sus casas.

Tijuana, Baja California

Lanzan plan para recuperar empleos

Ante la pandemia por COVID-19, el presidente municipal de Tijuana, Arturo González Cruz, anunció el Plan Emergente de Recuperación de Empleo, con el que se prevé generar 3 mil empleos directos y 13 mil indirectos con una inversión de 561 millones 293 mil pesos.

Recomendaciones

Cambia el aceite antes de guardar el coche

Te sugerimos cambiarle el aceite a tu coche antes de dejarlo estacionado por la cuarentena. Idealmente, el aceite debe estar fresco para tener mejores condiciones lubricantes en el momento en el que vuelvas a usar el motor del auto.

Guarda tu coche con tanque lleno

Si tu coche estará estacionado en esta cuarentena, guárdalo con tanque lleno para evitar que el tanque se llene con aire. De otra manera, puede filtrarse humedad a las líneas de combustible y ser afectadas por la corrosión.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA